



Grundschulaktionstag an der Clara-Grunwald-Grundschule

Am Freitag den 25.11.2022 hatten wir keinen normalen Schultag, sondern durften unserem Kooperationsverein Sportfreunde Eintracht Freiburg beim Handball-Grundschulaktionstag an der Clara-Grunwald-Grundschule aushelfen.

Mit dabei waren auch 2 Trainer der SFE (David und Moritz) unsere Studentin Frau Hundhammer und unsere Lehrerin Frau Mischo.

Wir haben in der Sporthalle Stationen aufgebaut und betreut. An den Stationen durften wir die Punkte aufschreiben, die Zeit messen und erklären was die Kinder machen müssen. Es gab Stationen zum prellen, werfen und fangen, Koordination, zielwerfen und sprinten.

Die Klassen durften an den Stationen zuerst den Hanniball-Pass machen und haben danach noch Handball gespielt.

Zwischendurch hatten wir eine große Pause, da durften wir selbst ein Handballspiel mit David und Moritz machen. Das war ein Spaß!

Nachdem wir mit dem Aktionstag fertig waren haben wir mit der letzten Klasse gemeinsam eine Sportstunde gemacht.

Wir haben Zombieball, Hütchenklau und Handball gespielt. Es war toll mit einer anderen Klasse zusammen zu spielen. Alle haben sich gut verstanden. Dann verabschiedeten wir uns und liefen zurück zur Schule.

Alle hatten viel Spaß an diesem tollen Tag!

